

Medienmeldung vom 30. Mai 2010

CODE: 100386/egu

Gunzgen: Nichtbetriebsicherer Car auf der Autobahn

Verschiedene Passanten meldeten am Samstagnachmittag bei der Alarmzentrale der Polizei, dass ein Reisebus in Schieflage auf der Autobahn A1 Richtung Zürich unterwegs sei. Durch eine Patrouille wurde kurze Zeit später der signalisierte Car, welcher im Kanton Zürich immatrikuliert ist, auf den Rastplatz Gunzgen-Süd beordert und einer Kontrolle unterzogen. Dabei stellten die Angehörigen der Polizei fest, dass offenbar mit der pneumatischen Federung etwas nicht in Ordnung war. Die avisierten Spezialisten einer Lastwagenfirma stellten dann Beschädigungen an mehreren Federbälgen am Reisebus fest. Da sich diese Mängel auf die Betriebsicherheit des Fahrzeuges auswirken wurde dem Chauffeur die Weiterfahrt untersagt und der Bus sichergestellt. Eine entsprechende Nachprüfung des Fahrzeuges bei der Motorfahrzeugkontrolle wurde angeordnet.

Die Passagiere, eine 45-köpfige ausländische Reisegruppe, konnte die Fahrt mit einem Ersatzbus fortsetzen.